

# PlantaDoce.

Entorno

## Un verano sin turistas: la llegada de visitantes internacionales se hunde un 45,9% en agosto

En el octavo mes del año España recibió 2,4 millones de turistas internacionales, que gastaron un 79% menos, según datos del Instituto Nacional de Estadística (INE).

PlantaDoce  
2 oct 2020 - 09:40



El coronavirus vacía las calles de turistas en España en verano. En agosto, la llegada de visitantes internacionales a España se desplomó un 75,9%, hasta 2,44 millones de turistas, según datos del Instituto Nacional de Estadística (INE). En julio, el país recibió 2,46 millones de visitantes.

En el acumulado de los ocho primeros meses del año, **España acogió a 15,7 turistas internacionales, frente a los 58,1 millones del mismo periodo de 2019.** La caída ha estado motivada por las restricciones a viajar como medida de contención para evitar el avance de la pandemia del coronavirus y por las cuarentenas impuestas a los

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/entorno/un-verano-sin-turistas-la-llegada-de-visitantes-internacionales-se-hunde-un-459-en-agosto>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

---

# PlantaDoce.

---

viajeros que venían a España.

El gasto de los turistas internacionales que visitaron España en agosto disminuyó un 79% respecto al mismo mes de un año atrás. En el octavo mes del año, el gasto total realizado por los visitantes internacionales en el país se situó en 2.457 millones de euros.

## El gasto turístico en agosto ascendió a 2.457 millones de euros

En el acumulado del año, el gasto turístico en España fue de 16.747 millones de euros, frente a los 63.899 millones de euros de los ocho primeros meses de 2019. **En agosto, el gasto medio por turista se situó en 1.006 euros, una caída interanual del 13,1%.**

La duración media de los viajes de los turistas internacionales fue de 8,7 días. Francia fue el primer país de procedencia de los viajeros internacionales a España en agosto, seguido de Alemania y Reino Unido.

A pesar de la caída, **España recupera la caída del turismo registrada durante los meses de confinamiento.** En marzo, el país acogió a dos millones de visitantes, mientras que en abril y mayo las llegadas fueron nulas. En junio, España recibió la visita de 205.000 personas.